2024-04-05

Chertorivski señala que Taboada y Brugada no recorren calles de CdMx: "les gusta más ir a mítines"

Autor: Armando Martínez Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/chertorivski-senala-taboada-brugada-no-recorren-calles-de-cdmx

El candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, aseguró que no ha visto en las calles a los aspirantes del PRI, PAN y PRD, Santiago Taboada; y de Morena, PT y PVEM, Clara Brugada, al acusar que les gusta ir más a mítines "donde se echan un rollo y todos les aplauden".

En entrevista, luego de encabezar una "pega de calcas" en Eje Central y avenida Juárez en la alcaldía Cuauhtémoc, expuso que a los otros dos abanderados les da miedo el cuestionamiento de la gente, pero dijo, por lo que dijo "hay que salir a las calles a ganarse el voto".

"No los he visto, parece que les gusta más ir a mítines donde se echen un rollo y todos les aplaudan, que estar en la calle donde la gente te puede decir que no está de acuerdo contigo, te puede cuestionar." Estoy seguro de que la gente tiene que verte y tienes que convencerla de esa manera", indicó.

Chertorivski Woldenberg aseveró que después de un mes de campaña y sobre todo después del primer debate entre los tres candidatos, "creo que mucha más gente ya nos conoce, ya me preguntan y pues vamos a seguirle así los 55 días que quedan sin parar".

Acompañado de Alejandra Barrales, candidata al Senado de la República, el abanderado emecista planteó que el transporte en la capital está rebasado, por lo que dijo, hay que poner a disposición de la ciudadanía más alternativas de movilidad.

"Pues claramente el transporte público de nuestra ciudad está rebasado, necesitamos más líneas del metro, extensiones de las líneas existentes, mejor mantenimiento, necesitamos en general entrarle a todo el transporte en su conjunto en nuestra ciudad, las líneas de trolebús y el número de buses no son suficientes, necesitamos muchos más", declaró.

Refirió que la ciudad que necesita replantear toda su movilidad y necesita de una mayor inversión y aprovecho para lanzarse contra Santiago Taboada, por sus planteamientos en materia de transporte.

"Hay otros bárbaros que dicen que hay que ponerse de lado de los que manejan camiones, tenemos que cuidar al ciclista y tenemos que cuidar al peatón en esta ciudad, entonces hoy toda la mañana estuve en eso", indicó.

Salomón Chertorivski recorrió previamente el Mercado San Juan Arcos de Belén en la Cuauhtémoc, el cual, expuso, "es un mercado que necesita muchísimas cosas, pero como siempre a lo que vamos es a platicar, a escuchar las problemáticas de las personas".

Alejandra Barrales se compromete a resolver inseguridad

Por su parte, Alejandra Barrales, quien aspira a la Cámara Alta, aseguró que la problemática que enfrentan las mujeres y la clase trabajadora. la impulsan a trabajar en el servicio público.

Por ello, se comprometió a promover iniciativas que resuelvan la inseguridad y la crisis hídrica, priorizando el fortalecimiento del tejido social de la ciudad.

La jornada también fue acompañada por el candidato a diputado local, Alejandro Barrales Magdaleno, sobrino de la ex lideresa del PRD y el coordinador de campaña de Salomón Chertorivski, Royfid Torres.

HCM